

Bilan du Match de Tennis de table de la National 1 Féminine

Samedi 5 Mars de 15h à 19h à Argentan

Le CDSA 61, le club de Tennis de Table de la Bayard d'Argentan et le comité de Tennis de table, ont organisé une visite lors d'une rencontre de haut niveau. 16 personnes de 2 établissements, étaient présentes pour venir supporter les équipes d'Argentan. Après un moment de convivialité et une présentation du club, de l'environnement du milieu professionnel et des pongistes présents dans la salle, ils ont pu assister aux rencontres et à la qualité de jeux démontrée par les joueurs et joueuses du jour. Ils ont pu voir les matchs de la Nationale 1 Féminine, N3 Messieurs et N3 Féminine.

